
２０２０年度 堺市と関西大学との地域連携事業 

「撮影会付き★家族の笑顔がグッと増える！ えがお先生の写真セミナー」 アンケート結果 

 

 

 

 

 

 

 
 

■今回のセミナーを何で知りましたか？（複数回答可）

広報さかい チラシ 堺市ホームページ

えがお先生ホームページ 家族・友人・知人から その他

■今回のセミナーに参加しようと思った理由は何ですか？

（複数回答可）

テーマ・内容が良かったから 講師が良かったから

会場が良かったから 堺市と関西大学による事業だから

その他



■今回のセミナーで、最も「これから役立ちそうだな」と感じたことは何ですか？ 

・ノーファインダー。 

・写真を撮る時の声かけ。 

・親も笑顔でカメラを向けること。 

・写真を撮る時の自然な笑顔の引き出し方。 

・子どもの笑顔を引き出す写真の撮り方。 

・シャッターの声かけ。 

・呪文の声かけ。 「はいチーズ」や「笑って」って全部言ってました。 

・写真の撮り方が勉強になりました。 

・声かけの工夫と三分割構図。 

 

■撮った写真はどのように活用していますか？ 

・今は撮るだけになっているので、アルバムにまとめたいと思っています。 

・撮った写真は飾ったりＳＮＳで共有したりしています。 

・成長記録のようになっています。 

・アプリに入れてアルバムにしています。 

・家族で共有しています。 

・フォトブックを作ろうと思っています。 

・両親と共有しており、今後はアルバムを作りたいです。 

 

■その他、セミナーに対するご意見・ご感想や、えがお先生へのメッセージ等があればご記入くださ

い。 

・とても楽しく写真を撮っていただきありがとうございました。今後に活かせるようにがんば

ります！ 

・また開催してほしいです。カメラ教室を開いてほしいです。 

・写真の整理の仕方、アルバムの作り方を教えてほしいです。 

・また同様な子育てイベントがあれば参加したいです。 

・家族 3人笑顔で撮っていただきありがとうございました。 

・コロナの中、自分たちで撮ることが多く、なかなか人に撮っていただくこともないので貴重

な機会でした。 

・いつも写真を撮ろうと思っても笑顔が撮れなくて、いい写真が撮れなかったので、今日教え

て頂いたポイントをやってみたいです。 

・楽しい時間をありがとうございました。コロナでなかなかイベントもない中、素敵な時間を

過ごすことができました。 

 


